

**PRESSEMITTEILUNG****Freie  
Demokraten**  
Magdeburg  
**FDP**

# PRESSEMITTEILUNG: AUSFLUG IN DIE STADTPOLITIK / ÖDG TRIFFT FDP IM RATHAUS



Veröffentlicht am 5. Februar 2023

Tags: [Kreisparteitag](#), [Lydia Hüsken](#), [Staffelstabübergabe](#), [Thomas Gürke](#)

## Was Schüler des Ökumenischen Domgymnasiums im Rathaus von zwei FDP-Ratsfrauen wissen wollten und welche Themen sie beschäftigen

Eine lebhaftige Doppelstunde Stadtpolitik für Schülerinnen und Schüler des Ökumenischen Domgymnasiums Magdeburg: Bei einem Besuch im Alten Rathaus im Rahmen der Orientierungstage kamen sie am Donnerstagabend (2. Februar) mit den FDP-Stadträtinnen Carola Schumann und Kathrin Meyer-Pinger 90 Minuten lang ins Gespräch über Wege in die Politik und ehrenamtliches (liberales) Engagement für Magdeburg. Und sie hatten konkrete Themen und Anliegen mitgebracht. Wie den Bau von Radwegen.

„Insbesondere die Gestaltung eines Radweges zwischen der Tankstelle am Hasselbachplatz und der Halberstädter Straße, aber auch der aus Sicht vieler Radfahrer zu schmale Radweg über den Tunnel am Damaschkeplatz standen in der Diskussion. Außerdem kam die Frage auf, warum im Stadtpark Hundeauslaufwiese und Grillplatz auf derselben Fläche liegen – und ob das nicht geändert werden könnte. Hier wollen wir als Stadträtinnen zunächst eine Anfrage

## PRESSEMITTEILUNG



in der nächsten Ratssitzung stellen“, so Carola Schumann.

„Auch aktuelle Stadtratsanträge zu Bürohunden im Rathaus und digitalen Anzeigetafeln in den Bürgerbüros stießen bei den Schülern auf Interesse, verbunden mit der Frage, wie solche Anträge entstehen und woher die Themen für Stadtratsinitiativen eigentlich kommen“, berichtet Carola Schumann weiter. Wie der Stadtrat auch Entwicklungen an den Schulen beeinflusst, zeigte Kathrin Meyer-Pinger auf. Als Beispiele führte sie die Diskussionen über die Schuleinzugsbereiche sowie die Finanzierung der Schulsozialarbeit an.

Neben den ganz praktischen Debatten und der Besichtigung des Ratssaals standen allgemeine Fragen im Raum: Wie und warum kommt man in die Kommunalpolitik, woher rührt das Engagement in der FDP und wie schaffen es die Stadtratsmitglieder, neben Beruf und Arbeitsalltag sich politisch viele Stunden im Monat einzusetzen? Was unterscheidet die Arbeit im Landtag von der im Stadtrat? Wie ist der Umgang mit der AfD und mit anderen Parteien? All das wollten die Jugendlichen von den beiden liberalen Ratsfrauen wissen.

„Für uns war natürlich auch interessant zu erfahren, ob sich jemand der Schülerinnen und Schüler eine Arbeit im Stadtrat vorstellen kann. Vielleicht hat dieses Treffen dazu beigetragen, das genau das in Zukunft geschieht, denn unsere Demokratie lebt vom Mitmachen und Einmischen, und es ist ein schönes Gefühl, wenn man eigene gute Ideen und Wünsche in der Stadt umgesetzt sieht. Dabei ist Engagement natürlich vielfältig, und neben dem Stadtrat kann sicher jede und jeder auch in vielen Vereinen und Verbänden für das Gemeinwesen engagieren“, so Carola Schumann.

*Abbildung: Die FDP-Stadträtinnen Carola Schumann (l.) und Kathrin Meyer-Pinger mit Schülerinnen und Schülern des Okumenischen Domgymnasiums im Ratssaal im Magdeburger Alten Rathaus. Foto: privat*